

Bulletin d'info n° 33 (Août 2022)

Dans les deux derniers bulletins d'information, nous avons surtout parlé des événements à venir en juin et juillet, d'autres sujets n'ont été qu'effleurés. Nous souhaitons donc aujourd'hui apporter quelques informations complémentaires, mais nous devons une fois de plus rester brefs face à l'abondance des thèmes & activités, même si nous approfondirons beaucoup de choses en temps voulu.

Concrètement, il s'agira de ce qui suit :

+++ Alarmphone Sahara : nouveau taxi-moto pour la frontière algéro-nigérienne, sauvetage dans le désert, etc.

+++ Décès accidentel d'un cofondateur d'Alarmphone Sahara et de 4 autres personnes dans la région de Diffa au Niger.

+++ Watch The Med Alarmphone : nouveau rapport sur la Méditerranée centrale (01.01. – 30.06.2022)

+++ Répression contre les migrants au Maroc : expérience d'un membre d'Afrique-Europe-Interact

+++ Mali : projet féminin Mussow Lafia

+++ Mali : 200 hectares pour le syndicat paysan COPON / situation générale

+++ Togo : Entretien au BMZ et journal d'AEI en septembre

Bulletin d'info n° 27 (décembre 2020)

Dans notre bulletin d'information actuel, vous trouverez des informations sur les sujets suivants :

+++ **Nouveau journal de Afrique-Europe-Interact – entre autres sous forme de supplément taz.**

+++ **Campagne de collecte de fonds pour notre travail**

+++ **Accaparement de terres à Sanamadougou et Sahou (Mali) : nouveaux développements...**

+++ **Pièce de théâtre en ligne “ Le Piège “ avec Riadh Ben Ammar : 08.12.2020, 20-21 hrs.**

+++++

1. Journal d'Afrique-Europe-Interact – entre autres sous forme de supplément taz

Comme chaque année, nous avons produit un nouveau journal à la fin de l'année dans lequel nous rendons compte de certaines de nos activités. Le journal sera publié le 11.12.2020 en supplément du journal quotidien taz, et sera également inclus dans l'hebdomadaire jungle world

et le mensuel analyse & kritik dans le courant du mois de décembre, ainsi que dans la Graswurzelrevolution en janvier.

Bulletin d'info n° 26 (octobre 2020)

Le bulletin d'information n° 26 contient des informations sur les sujets suivants :

+++ Changement climatique au Sahel : vidéos sur les inondations au Niger et au Mali

+++ Alarme Phone Sahara : déportations massives d'Algérie vers le Niger

+++ Rétrospective : Rassemblement de Afrique-Europe-Interact le 6 septembre 2020 à Berlin

+++ Maison de repos (« Rasthaus ») à Rabat : la tournée d'Emmanuel Mbolela en Autriche est annulée en raison du Corona

Bulletin d'info n° 25 (septembre 2020)

En bref, nous aimerions souligner une date importante ce dimanche et quelques nouveaux développements – y compris divers liens vers des textes, des vidéos et des articles de journaux :

+++ Rassemblement organisé par Afrique-Europe-Interact le 6 septembre 2020 à Berlin

+++ Coup d'État au Mali : premières estimations, également du Mali

+++ Alarme Phone Sahara : opération de sauvetage dans le désert après un grave accident

+++ Changement climatique actuel : “C'est maudit, c'est toujours nous qui devons payer la facture, alors que les puissants occidentaux sont les grands pollueurs de la planète”.

+++ Rétrospective: Conférence « Zukunft für alle » (« Un avenir pour tous »).

Bulletin d'info n° 24 (août 2020)

En raison de l'actualité, nous voudrions signaler quatre termine à HANAU, COLOGNE, LEIPZIG (EN LIGNE) ET BERLIN, dans lesquels Afrique-Europe-Interact est impliqué d'une manière ou d'une autre :

a) Le 19 février 2020, 9 personnes ont été assassinées à Hanau pour des raisons racistes. Afrique-Europe-Interact soutient donc l'appel à une manifestation nationale à grande échelle le 22.08. à Hanau à partir de 13h (samedi) :

[Voir l'appel \[seulement en allemand\]](#)

En outre, des manifestations commémoratives auront lieu le 19 août (mercredi) dans plus de 30 villes. Une liste avec les lieux et heures exacts se trouve à l'endroit suivant :

[Voir les dates \[seulement en allemand\]](#)

Bulletin d'info n° 20 (février 2020)

Vous trouverez ci-joint notre bulletin d'information actuel. Nous sommes toujours reconnaissants pour toute transmission aux parties intéressées.

Une information importante : lors de la dernière réunion de la section européenne d'Afrique-Europe-Interact, nous avons décidé de mettre enfin aussi régulièrement à jour la version française de notre site. Cela prendra probablement encore deux mois, mais il sera alors possible de faire des liens dans le bulletin d'information vers la version française du site, et pas seulement vers la version allemande. Le programme de traduction deepl.com joue un rôle important dans ce contexte. Car avec deepl.com, vous pouvez maintenant faire de très bonnes traductions. Certes, ces traductions ne sont pas toujours belles, et bien sûr, il faut toujours corriger les traductions, mais elles remplacent toujours 85 % du travail de traduction.

+++++

1. Décès de notre ami Idrissa Cissé :

Bulletin d'info n° 7 (Septembre 2013)

I. Introduction

Voici un an déjà que notre dernier bulletin d'infos est sorti. Ce n'était pas par manque de nouvelles. C'était plutôt du au fait, qu'au vu de nos nombreuses activités, les ressources humaines et le temps nous ont manqué pour réaliser une publication régulière de plus. C'est pourquoi, lors de la dernière rencontre de la section européenne d'Afrique-Europe-Interact, nous avons décidé de produire un bulletin d'info pour le public toutes les 6 à 8 semaines. Chaque bulletin renverra en partie à notre site web, car la plupart des actions, des assemblées, des prises de position, des publications, etc y sont documentées.

Bulletin d'info n° 5 (Février 2012)

Du 20 Février au 18 Mars, une délégation de 8 personnes de la section européenne d'Afrique Europe Interact va se rendre au Mali (l'entière délégation) et au Togo (seulement quelques membres de la délégation). Les plans concrets sont les suivants:

a) Un point central du voyage sera une visite de 6 jours à l'Office du Niger – la région au Mali dans laquelle depuis des années, des grands territoires sont vendus à des banques, des fonds d'investissement et des entreprises globales. Le but est qu'ensemble avec des gens concerné(e)s et des organisations paysan(ne)s, on va discuter des idées pour agir ensemble, sur le plan transnational, contre les accaparements des terres. Il y aura aussi de 20 à 30 activistes de la section malienne d'Afrique Europe Interact qui vont participer dans ce voyage. Dans notre site, on trouve des informations détaillées sur les accaparements des terres: